
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 178 del 11/10/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito 
alla prescrizione di farmaci antitumorali presso l'Ospedale Santo 
Stefano di Prato.

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Visto

Che mi sono state segnalate delle criticità riguardo la prescrizione di  farmaci antitumorali 
presso l’Ospedale Santo Stefano di Prato; 

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1 Come mai talvolta vi è un’impossibilità a prescrivere questi farmaci?

2 Perché i pazienti non vengono informati che possono acquistarli dopo prescrizione 
medica e poi verranno rimborsati dall’ASL?

3 Perché i malati vengono dimessi anche in situazioni gravi per mancanza di posti 
letto? 

4 Come questa A.C. ha intenzione di intervenire di fronte a una situazione di tale 
gravità.
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